



ABSENCE DE STATUT ADMINISTRATIF

Par **ESinclair**, le **27/03/2022** à **23:17**

Bonjour,

Je suis fonctionnaire de l'Etat. J'étais en congé longue durée jusqu'au 18 mars 2022. Est-ce normal de rester sans nouvelle de mon administration, sans convocation auprès de médecin...? Je ne sais pas dans quelle statut administratif je suis !

J'ai demandé ma démission et mon administration la refuse (implicitement). J'ai envoyé une lettre en recommandé au service des RH. Quel recours ai-je? Il me semble que c'est grave de laisser un fonctionnaire dans la nature ! De plus, s'il m'arrive une maladie ou accident ?

Merci de me donner des conseils juridiques.